

Cuba termine cinquième au classement par pays des Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 12 août, (RHC).- Cuba a terminé cinquième au classement par pays des XVIIIe Jeux Panaméricains qui viennent de prendre fin à Lima, la capitale péruvienne.

La délégation cubaine a livré une grande bataille. Elle n'a jamais renoncé à son grand but, améliorer les résultats obtenus à Toronto.

A Lima, Cuba est descendue d'une position au classement général par pays, les sportifs cubains ont décroché trois médaille d'or de moins qu'à Toronto 2015. Mais au moins, nous avons assisté au grand dévouement des athlètes cubains et constaté le grand potentiel des générations les plus jeunes.

Les deux tiers de la délégation participaient pour la première fois à un événement du genre. Les chances des médailles d'or revenaient donc aux plus expérimentés et quelques-un d'entre eux ont raté le but.

Et pourtant, plusieurs jeunes ont été sacrés champions panaméricains. C'est le cas d'Adriana Rodríguez, 20 ans, à l'heptathlon féminin, de Luis Zayas, 22 ans, au saut en hauteur et de la canoéiste Katherine Nuevo, 16 ans.

On ne doit pas oublier deux jeunes athlètes Juan Miguel Echevarría, du saut en longueur et Jordan Díaz, du triple saut qui ont d'ores et déjà une classe mondiale.

Il y a eu aussi des déceptions comme celles que nous ont laissés le baseball ou le taekwondo mais il y a eu des équipes qui ont dépassé leurs objectifs comme celle de boxe, de judo, de tir, d'escrime et d'athlétisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/198797-cuba-termine-cinquieme-au-classement-par-pays-des-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba